

„Run for Ratz“ für den guten Zweck

Fünfter Spendenlauf in Schwarzach

Rheinmünster (red) – Peter Friedmann, Inhaber der Pilsklause Ratz in Schwarzach, freut sich schon sehr auf den Lauf „Run for Ratz“ am Samstag, 14. September. Er ist Ideengeber und Initiator des Volkslaufs, der zum fünften Mal stattfindet.

Der 6,5 Kilometer lange Lauf beginnt um 17 Uhr. Er startet an der Pilsklause, führt über Lichtenau-Ulm und dann zurück zur Gaststätte. „Wir hoffen, dass wie in den vergangenen Jahren wieder zahlreiche Teilnehmer dabei sein werden, die die Strecke joggen oder walken“, sagt Friedmann. Das Sportereignis ist wieder als Benefizveranstaltung organisiert. Pro Teilnehmer spendet das Ratz fünf Euro zugunsten der Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern. Lebenshilfe-Ge-

schäftsführer Harald Unser und Geschäftsführungsmitglied Christian Lemcke nehmen zum wiederholten Mal an dem Lauf teil. Sie sind begeistert und dankbar für Friedmanns Engagement. „Bei diesem Lauf starten auch zahlreiche Menschen mit Behinderung und ihre Angehörigen sowie Teilnehmer aus Rheinmünster und der Region“, sagt Unser. Damit sei „Run for Ratz“ ein echtes „Wir-sind-eins-Event“.

Nach dem Lauf findet ab 19 Uhr eine After-Run-Party mit Musik, Drinks und Essen statt. Die Teilnehmer können sich dort auf Kontakte und Begegnungen von Menschen mit und ohne Handicap freuen. Friedmann hofft auf zahlreiche Teilnehmer, gutes Wetter und auf ein tolles inklusives Miteinander.